

# Jovito nos cuenta sus impresiones

## Es partidario del pase largo y del sistema antiguo de juego

Hoy traemos a nuestras páginas las opiniones de otro jugador del Valdepeñas: Jovito. Es de sobra conocido en los medios deportivos de la provincia, para que hagamos su presentación y únicamente nos queda decir que actualmente juega en el puesto de extremo izquierda en el equipo valdepeñero con bastante éxito, puesto que ahora, en todos los encuentros, ha sido casi siempre la figura destacada de la delantera.

En una tarde de entrenamiento le dirigimos unas cuantas preguntas, un po-



JOVITO

co al azar, cuya contestación copiamos:

—¿Equipos en los que ha jugado?

—Empecé en la A. D. Ferroviaria de Alcázar; en el Gimnástico de Alcázar la temporada 48-49; en el Manchego la 49-50; en el Toledo la 50-51 y la actual, como ve, en este equipo.

—¿De extremo izquierda siempre?

—Sí.

—¿En los avances prefiere el pase corto o el pase largo?

—El pase largo, porque tiene más ventajas y se ve mejor la jugada.

—Jugada final que considera más interesante.

—La internada a puerta y retrasar al interior o al jugador con más facilidades para marcar.

—¿Defensa más difícil de burlar en el Grupo?

—Hasta la fecha Carretón, del Calvo Sotelo, pero para mí el defensa más difícil de burlar, ha sido mi paisano Julio López, inactivo actualmente, pero que daría mucho juego en cualquier equipo del Grupo.

—¿Muchos alcazareños en la actualidad en categoría nacional?

—Que yo sepa. Jaro en el Santander, Carretón en el Calvo Sotelo y mis compañeros de equipo Garrido, Gómez y Co-reas.

—¿El más destacado?

—Jaro.

—¿Su mejor encuentro hasta ahora?

—Uno amistoso en Alcázar contra el Granada cuando la célebre defensa internacional Millán-González. Junto con partido de Liga en Ciudad Real contra el Rayo, que ganamos por 4-0.

—En cuanto al extremo ¿qué sistema de juego prefiere, el antiguo o el actual?

—El antiguo. Con el actual el marcaje es más estrecho y por lo tanto más difícil de triunfar.

—¿Extremo izquierda que seleccionaría?

—Gainza.

—¿Por qué?

—Es el que más clase tiene y más veteranía para partidos de esta envergadura.

—¿Equipo nacional que seleccionaría?

—Ramallets; Seguer, Biosca, Campañal; Ramoní, Puchades; Basora, César, Fuertes, Marcet y Gainza.

—¿Contento de su carrera deportiva?

—Sí.

—¿Deseos de subir?

—Como a todo jugador, mi deseo es ir a más, pero me conformo con dar buenas tardes de fútbol a la afición valdepeñera y quedar bien clasificados.

—¿Podemos cambiar en la tabla de clasificación?

—En cuanto los actuales jugadores nos acoplemos, ganaremos puestos.

—¿Se encuentra en condiciones de mejorar aún?

—Si no tengo mala suerte en lesiones, mi deseo es superarme cada día.

C. P.

## Humor deportivo



—...Mucho encaje, mucho encaje, y a la hora de la verdad, nada.

# Los partidos de Liga, suspendidos el 30 de noviembre

## A FIN DE PREPARAR LA SELECCION NACIONAL

MADRID.—La Federación Española de Fútbol acordó en su última reunión, suspender los partidos de Primera y Segunda División de Liga del día 30 de noviembre, a fin de preparar debidamente la selección del equipo nacional que el día 7 de diciembre se enfrentará al argentino. Los partidos correspondientes a esa fecha se jugarán el día 14 de diciembre; los de ésta, el 21, y así sucesivamente. Los Clubs quedan autorizados para celebrar cuantos partidos amistosos deseen el citado 30 de noviembre, tramitándose con toda rapidez las peticiones que realicen si desean efectuarlos con equipos extranjeros.

## Dos nuevos blanquillos

He aquí a los dos nuevos jugadores del Valdepeñas C. F., González Clemente y Nicolás que debutaron el día 16 con su flamante equipo y causaron buena



González Clemente y Nicolás que debutaron el día 16 con el Valdepeñas y causaron buena impresión entre los aficionados. (Foto Prieto).

Impresión entre los aficionados. González Clemente y Nicolás, ya curtidos en las lides futbolísticas en equipos como el Plus Ultra y el Tomelloso, suponen un buen refuerzo para el equipo merengue valdepeñero que, seguro en sus líneas de atrás, necesitaba más mordiente en el ataque, ya que, aunque poco goleado, era también poco goleador. Confiamos que, con estos valiosos refuerzos, el Valdepeñas pueda salir de la zona gris y se encumbre hasta los primeros lugares que son los que le corresponden.

Dos nuevos blanquillos que darán mucha guerra. (Foto Prieto).